

人権啓発 コーナー



人権研修のお問い合わせ
 閩人権課 ☎(29)5080

ヘイトスピーチを許さない社会に

近年、特定の民族や国籍の人々を地域社会から排除しようとする差別的言動、いわゆるヘイトスピーチが社会的関心を集めています。このような言動は人としての尊厳を傷つけたり、差別意識を生じさせたりするだけでなく、人々に不安感や嫌悪感を与えることにもつながります。最近では、インターネットを巧みに使うことで、その形態がより大きく、悪質なものに変わりつつあります。

あることへの理解を深め、ヘイトスピーチのない社会の実現に協力するよう求めています。

グローバル化が進む今日、日本には多くの外国人が暮らしています。昨年開催された東京オリンピック・パラリンピックでは、世界中から選手や大会関係者が来日しました。私たち一人一人が国際理解を深め、世界の人々と交流し、協力を合っていくことは、自らの人生をより豊かにするとともに、世界平和の礎となります。

ヘイトスピーチのような差別的言動を許さず、お互いの価値観や文化的違いを認め合い、対等な関係を築くことができる多文化共生社会をつくっていきましょう。

確定申告をしよう

所得税の確定申告や市・県民税の申告について紹介



市での令和3年分確定申告書の受付期間は2月16日(水)～3月15日(火)まで

放映：1月24日(月)
 ～30日(日)

広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch

岩国市政番組 かけはし

Kake-hashī

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください
 ※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります

過去の市政番組は、
 市ホームページから
 見るができます



岩国市Web版ハザードマップを紹介します

災害が起きる前にホームページで確認できるマップの活用方法を紹介



Web版ハザードマップを利用し避難場所などの確認を!

放映：2月14日(月)
 ～20日(日)